

Le centre de kinésithérapie inauguré



EN FORCE. Christophe Bethoul et les kinés étaient entourés, entre autres, de Paul Laville (sous-préfet de Montargis), Jean-Pierre Sueur (sénateur), François Bonneau (président du conseil régional) Corinne Melzassard (conseillère départementale)

Un centre de kinésithérapie en milieu rural, c'est du concret à Saint-Germain-des-Prés. L'établissement, qui occupe un ancien presbytère appartenant à la commune, a été inauguré samedi. Rénovation thermique, extension pour la balnéothérapie et aménagement de places de parking, ont permis de proposer une structure moderne.

Ce centre de kinésithérapie, sur une surface de 210 m², est constitué de quatre boxes personali-

sés : trois individuels de rééducation fonctionnelle avec François Rémon, Sarah Renault (ondes de choc, ventouses), Quentin Julia (drainage lymphatique). Tous trois assurent des visites à domicile.

S'ajoute un box de réhabilitation vestibulaire et d'ostéopathie avec Bastien Vinues. La rééducation vestibulaire est une spécialité de la kinésithérapie qui vient en aide aux personnes souffrant de vertiges et (ou) de troubles de l'équilibre liés à une per-

turbation du système vestibulaire (oreille interne). À terme, l'arrivée d'un cinquième kiné est envisagée.

Subventionné à 60 %

Le dispositif est complété par la salle de mécanothérapie équipée de différents matériels, dont un qui permet d'agir sur tout le corps, pour améliorer le bien-être physique de la personne, grâce au mouvement élastique du plateau.

Et l'espace bien-être avec cabines, qui comprend un

bassin de rééducation chauffé à 34°, avec nage à contre-courant, massages et un spa-jacuzzi de six places.

Le coût total du projet s'élève à 387.314 €, subventionné à hauteur de 61,70 % (région, département, aide parlementaire, DETR, Pays gâtinais). L'autofinancement a été de 148.354 €. ■

➔ Pratique. SCM kiné-ostéo de la Vallée de l'Ouanne, 2 avenue de Pourprix à Saint-Germain-des-Prés. Tél : 02.38.89.18.02